



www.mg.co.id

Ten Hag Puji Penampilan Mount

OSLO (IM) - Manchester United (MU) sukses mengalahkan Leeds United 2-0 di laga pramusim pertama, di Stadion Ullevaal, Oslo, Norwegia, Rabu (12/7) malam WIB. Manajer MU Erik ten Hag memuji penampilan pemain baru, Mason Mount.

Di laga itu Mount diturunkan sebagai starter. Ini adalah penampilan pertama Mount untuk MU sejak kedatangan dari Chelsea senilai 55 juta Poundsterling (sekitar Rp1 triliun).

Pemain internasional Inggris itu berlaga selama 45 menit. Mount terlibat di beberapa serangan Setan Merah, mengambil tendangan bebas, dan merepotkan Leeds dengan sepakannya di menit-menit awal.

"Dia hebat. Saya kira bagi dia ini adalah pertandingan pertamanya karena dia punya banyak skill dan saya yakin kami akan mendapatkan kegembiraan yang besar dari dia dan dia akan berkontribusi untuk performa kami, sudah pasti. Baru pertama tapi kami bisa berekspektasi ini (level performa)," kata Ten Hag kepada MUTV.

Mount kemudian digantikan Isak Hansen-Aaroen usai turun minum.

Pemain yang disebut terakhir mengkreasikan gol pembuka MU yang dicetak Noam Emeran di menit ke-67. MU lantas memastikan kemenangannya dengan gol dari Joe Hugill di 10 menit terakhir.

MU selanjutnya dijadwalkan menghadapi Olympique Lyon di Edinburgh (19/7), sebelum terbang ke Amerika Serikat untuk melakoni tiga pertandingan melawan Arsenal, Real Madrid dan Borussia Dortmund. "Ini adalah pertandingan pramusim pertama dan saya pikir kita sudah melihat beberapa hal bagus. Kami sudah berlatih sepanjang tahun lalu, jadi kami punya fondasi yang bagus. Anda bisa melihatnya di pertandingan ini," tandas Ten Hag.

Ten Hag memuji penampilan pemain baru, Mason Mount.



MASON MOUNT
Pemain MU

Henderson Dalam Radar Al Ettifaq

LIVERPOOL (IM) - Jordan Henderson mulai mempertimbangkan kelanjutan masa depannya di Liverpool. Konon, kapten The Reds itu sedang mendekati klub Arab Saudi Al Ettifaq.

Henderson masih punya kontrak sebagai pemain Liverpool hingga 2025. Berstatus sebagai pemimpin tim, Henderson sudah pasti tidak tersentuh.

Hanya saja, menyusul jeblaknya performa Liverpool musim lalu, maka bakal ada perombakan besar-besaran di dalam skuad. Empat pemain termasuk Roberto Firmino dan James Milner sudah dilepas cuma-cuma.

Liverpool memang ingin mencari gelandang-gelandang muda dan enerjik untuk mengungkap sepakbola agresif milik manajer Jürgen Klopp. Alex- is Mac Allister dan Dominik Szoboszlai barulah permulaan.

Untuk menggaet pemain lain, Liverpool harus melonggarkan tagihan gaji mereka dengan cara melepas beberapa pemain seniornya, termasuk Henderson.

Untuk diketahui Al Et-

tifaq kini dilatih legenda Liverpool Steven Gerrard. Gerrard adalah kapten Liverpool sebelum diambil alih Henderson pada 2015.

Oleh karenanya, Gerrard ingin menggaet Henderson untuk membawa Al Ettifaq bersaing di papan atas Liga Arab Saudi musim depan. Dikutip Telegraph dan The Times, Henderson mulai mempertimbangkan peluang untuk main di Arab Saudi.

Klopp selaku manajer disebut akan berbicara langsung dengan para pemainnya yang dirumorkan cabut termasuk Henderson. Sebab Klopp tak ingin sesi pramusim Liverpool di Jerman pekan diganggu rumor-rumor transfer.

Henderson sudah 12 tahun memperkuat Liverpool dengan torehan 33 gol dan 61 assist dari 269 laga. ● vit



JORDAN HENDERSON
Pemain Liverpool



Simone Inzaghi dan Lautaro Martinez, mengungkap optimisme.

Inter Optimis Bersaing di Liga Champions

"Kami semakin baik dan memang akan sulit untuk mengulangi apa yang sudah kami lakukan. Namun, ada gairah yang nyata dan harapan untuk melakukan-nya," kata Simone Inzaghi.

MILAN (IM) - Inter Milan siap bersaing di Liga Champions musim 2023/2024. Pelatih Inter, Simone Inzaghi yakin, timnya mampu berbicara banyak di ajang paling bergengsi tersebut.

Musim lalu Inter menjadi kejutan di Liga Champions. Nerazzurri lolos dari grup neraka berisikan tim-tim tangguh seperti Bayern Munich dan Barcelona. Inter finis kedua untuk menembus babak knockout.

Inter berturut-turut menisihkan Porto (babak 16 besar), lalu Benfica (perempatfinal) dan rival sekotanya AC Milan (semifinal) untuk menantang Manchester City di final. Pada prosesnya Inter

Milan harus puas menjadi runner-up setelah kalah dengan skor 0-1 meski tampil lebih agresif.

Inzaghi percaya sukses Inter Milan menembus final Liga Champions meningkatkan kepercayaan diri Lautaro Martinez dan kolega. Inter mampu melawan tim mana pun. "Di final, tidak ada gap yang besar di antara kami dan Manchester City, dan kami mampu menyaingi mereka. Kami berhadapan langsung dengan tim terkuat di Eropa," kata Inzaghi di laman resmi klub.

Ia mengungkapkan, raihannya Inter ini berkat kerja keras dan keinginan untuk terus maju. "Dalam dua tahun terakhir, kami sudah bekerja

keras untuk berusaha dan memangkas jarak ini. Kami semakin baik dan memang akan sulit untuk mengulangi apa yang sudah kami lakukan. Namun, ada gairah yang nyata dan harapan untuk melakukannya," tuturnya.

Inter Milan sejauh ini sudah sibuk di bursa transfer. Mereka telah merekrut Kristjan Asllani, Marcus Thuram, Yann-Aurélien Bisseck, lalu meminjam Davide Frattesi dan mempermanenkan Francesco Acerbi.

Kesibukan itu belum akan berhenti. Mereka masih punya sejumlah pekerjaan rumah, di antaranya memboyong Romelu Lukaku dari Chelsea. PR lainnya yang tak kalah besar adalah di sektor kiper. Inter seperti diketahui baru melepas Samir Handanovic yang habis kontrak dan siap kehilangan Andre Onana yang sedang didekati Manchester United. Inter juga sudah melepas Milan Skriniar, Edin Dzeko dan Marcelo Brozovic.

Sejumlah nama pun sudah dipertimbangkan. Dua nama

yang paling santer dikaitkan dengan La Bencamata adalah Yann Sommer (Bayern Munich) dan Anatoliy Trubin (Shakhtar Donetsk).

Inzaghi mengungkap bahwa incarannya diseleksi berdasarkan kemampuan spesifik. Ia butuh kiper yang mahir dalam distribusi bola dan tenang di bawah tekanan.

"Kipernya harus bagus secara teknik, jadi bersama-sama dengan klub kami mencari bukan cuma satu tapi juga kiper lain lagi. Selama beberapa musim di Inter, awalnya dengan Samir lalu dengan Onana, kami bisa mengandalkan para kiper ini yang punya kemampuan kaki sangat bagus. Pada tahun terakhir saya di Lazio juga saya punya Pepe Reina. Jadi kipernya pastinya harus punya kemampuan teknik itu," ujarnya.

Khusus terkait Lukaku, seperti dilaporkan pakar transfer Gianluca Di Marzio, kali ini angka yang disodorkan mencapai 30 juta Euro atau hampir Rp499 miliar plus

bonus. Harga kali ini naik dari penawaran sebelumnya. Pada percobaan pertama, Inter menawar 25 juta Euro plus bonus tambahan ditolak Chelsea.

The Blues kabarnya mematok harga 45 juta Euro. Namun, Inter dikabarkan tak mau mengeluarkan dana lebih dari 35 juta Euro untuk striker Belgia itu.

Musim lalu, Lukaku memang dipinjamkan ke Inter Milan dan membuat 14 gol. Penyerang 30 tahun itu memenangkan gelar Coppa Italia, Piala Super Italia 2022, dan menjadi runner up Liga Champions.

Inter Milan sendiri akan mendapat sokongan dana untuk menggarangi musim 2023/2024. Menurut laporan La Gazzetta dello Sport, Paramount+ akan mengisi bagian depan jersey Inter mulai musim 2023/2024. Kesepakatan itu kabarnya bernilai 20 juta Euro (Rp332 miliar) per tahunnya untuk kontrak tiga tahun plus bonus. ● vit

Loftus-Cheek Tak Puas di Chelsea

MILAN (IM) - Ruben Loftus-Cheek memutuskan hengkang ke AC Milan karena tak puas dengan peran sebelumnya di Chelsea. Ia mengaku tak bermain di posisi terbaiknya.

Pemain 27 tahun itu merupakan jebolan akademi dan telah terasosiasi dengan Chelsea selama hampir dua dekade, meski sempat dipinjamkan selama dua musim ke Crystal Palace dan Fulham. Ia adalah pemain serba bisa.

Berbagai macam posisi di lini tengah sudah pernah dicobanya, bahkan posisi penyerang dan bek pun juga pernah. Sekilas, itu memberikan gambaran bahwa ia fleksibel dengan segala arahan pelatih. Khusus musim lalu saja, ia main di empat posisi berbeda.

Mulai dari gelandang tengah, gelandang kanan, gelandang bertahan, hingga winger kanan. Walau demikian semua itu tak memuaskan Loftus-Cheek. Ia juga tak selalu menjadi

pilihan utama. "Saya mencintai klub (Chelsea) dan juga para supporter tapi saya tidak puas dengan jumlah penampilan saya dan juga posisi yang harus saya mainkan. Saya merasa bagus secara fisik dan beberapa penampilan saya juga bagus. Jadi memang waktunya untuk pindah," ujar Loftus-Cheek, dikutip BBC.

AC Milan menebusnya dari Chelsea seharga 15 juta Pound, dan ia berharap bisa dimainkan sebagai gelandang box-to-box.

Loftus-Cheek bukan pemain Chelsea pertama yang mendarat di AC Milan dalam beberapa tahun terakhir. Sebelumnya sudah ada dua pemain yakni Fikayo Tomori dan Olivier Giroud. Keduanya kini menjadi

pilar penting Milan. Loftus-Cheek sendiri lebih dekat dengan Tomori. Maklum, keduanya sama-sama dari Inggris. Loftus-Cheek pun mengaku ia mantap memilih gabung Milan karena rayuan dari Tomori. "Fikayo

memberi tahu saya hal-hal luar biasa tentang lingkungan, tim, para penggemar, kota, para pemegang saham, dan saya akan menjadi yang terbaik. Saya berharap untuk belajar bahasa Italia segera," kata Loftus-Cheek belum lama ini di laman resmi Milan. ● vit



RUBEN LOFTUS-CHEEK
Pemain AC Milan

Vitor Roque Memilih Barcelona

BARCELONA (IM) - Vitor Roque resmi berseragam Barcelona. Sebelumnya pemain muda Brasil itu sempat dikejar Manchester United dan Tottenham Hotspur. Sang agen, Andre Cury, mengungkapkan dua raksasa Liga Inggris itu kabarnya memberikan penawaran mahal.

"Saya dapat memastikan bahwa klub-klub Inggris mencoba membajak kesepakatan Vitor Roque. Tottenham dan Manchester United mengirim tawaran penting, jauh lebih baik dari Barcelona. Mereka bernilai total lebih dari 100 juta Euro. Namun, rencana kariernya ditentukan dengan baik dan kami memilih Barcelona. Sekarang bukan waktunya untuk melihat uang," kata Cury dilansir Football-Espana.

Barcelona dikabarkan merogoh kocek total 60 juta Euro untuk menggaet Roque dari Atletico Paranaense.

Pemain 18 tahun itu dikontrak selama 7 tahun.

Meski begitu, Roque akan lebih dulu dipinjamkan ke Atletico Paranaense. Sang pemain baru akan bergabung dengan Barcelona pada 2024.

Roque dianggap sebagai salah satu bakat muda Brasil yang menjanjikan. Di usia yang baru 18 tahun, ia tampil sama dengan Atletico Paranaense. ● vdp



VITOR ROQUE
Pemain Atletico Paranaense

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com